

# EKSPOS

## Danny - Azhar Raih Rekomendasi PPP, Relawan Perubahan Sulsel: Demokrasi Terjaga!

SM Network - [SULSEL.EKSPOS.CO.ID](http://SULSEL.EKSPOS.CO.ID)

Aug 23, 2024 - 23:01



*Asri Tadda, Ketua Relawan Perubahan Sulsel (RPS). (Foto: Dok Pribadi)*

**MAKASSAR** – Relawan Perubahan Sulsel (RPS) menyambut baik keputusan

Partai Persatuan Pembangunan (PPP) yang memberikan rekomendasi kepada pasangan Danny Pomanto dan Azhar Arsyad (DIA) untuk maju dalam Pemilihan Gubernur Sulawesi Selatan (Pilgub Sulsel) 2024.

"Alhamdulillah, kami merasa gembira dan mengucapkan selamat kepada pasangan Danny - Azhar atas keberhasilan mereka mendapatkan rekomendasi ini. Hal ini membuka ruang untuk lebih dari satu pilihan calon gubernur dan wakil gubernur di Pilgub Sulsel mendatang," ujar Asri Tadda, Ketua Relawan Perubahan Sulsel, dalam keterangannya di Makassar, Jumat (23/08/2024) malam.

Dengan adanya rekomendasi dari PPP, pasangan DIA dipastikan akan bersaing dalam Pilgub Sulsel melawan pasangan Andi Sudirman dan Fatmawati Rusdi yang dikenal dengan sebutan Andalan Hati.

"Kami juga bersyukur karena hal ini memastikan demokrasi di Sulsel tetap terjaga. Rakyat kini memiliki pilihan, dan tidak lagi terpaksa menghadapi kotak kosong seperti yang sebelumnya diisukan," tambah Asri.

Lebih lanjut, mantan Juru Bicara Tim Pemenangan Daerah (TPD) Anies - Muhaimin (AMIN) Sulsel itu mengungkapkan harapannya agar masyarakat mulai melihat gagasan dan visi misi yang ditawarkan oleh setiap pasangan calon.

"Pilgub Sulsel kini sudah jelas akan diikuti oleh minimal dua pasangan calon. Masyarakat sekarang bisa mulai melihat agenda, visi, dan misi mereka untuk menilai mana yang paling cocok dan dapat membawa perubahan positif bagi daerah kita," ujar Asri.

Ketika ditanya mengenai arah dukungan Relawan Perubahan Sulsel, Asri menegaskan bahwa mereka akan berada di pihak yang menantang petahana.

"Sudah sangat jelas. Kami di RPS konsisten menginginkan perubahan dan perbaikan di Sulsel. Insya Allah, kami akan bersama pasangan calon yang menantang petahana untuk mendukung agenda perubahan tersebut," tegas Asri.  
(\* )